

南中だより

2021.01.29 発行
(第9号)

【 新年を迎えて 】

令和3年(2021年)がスタートしました。1月8日に東京都を含む1都3県に、1月14日には大阪府・京都府を含む2府5県に「緊急事態宣言」が発令されるなど、新型コロナウイルスの感染拡大が依然大きな社会問題となっています。徳島県においても徳島市内の有料老人ホームや専門学校、私立高校等でクラスターが発生しており、まだまだ予断を許さない状況です。学校では、引き続き、感染予防対策に努めつつ、年度末に向けて、教育活動の充実を図っていききたいと考えています。ご家庭におかれましても、新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けて、引き続き、次のような対応をさせていただきますようお願いいたします。



(技術の授業 2021.1.13)

- 毎日、検温や健康観察を行い、発熱や風邪の症状等がある場合は、自宅で休養し、状態に応じて早めに病院で受診してください。
- 「3密」や「大声」は避け、「マスクの着用・手指消毒」といった感染症対策をお願いします。
- 冬は空気が乾燥し、ウイルスや飛沫が非常に飛散しやすい時期です。換気を心がけ、帰宅後は必ず、手洗いをする習慣を身につけてください。
- 新型コロナウイルス感染症を理由とした「いじめ・偏見・差別」につながるような行為は断じて許されるものではありません。正しい認識に基づいた冷静な対応をお願いします。

【 入学説明会について 】

1月19日(火)15時より、現小学校6年生の保護者を対象に、令和3年度の入学説明会を開催しました。当日は、今春4月に本校に入学予定の児童の保護者の皆さまが多数出席されました。1月29日(金)現在、来年度の入学予定者は90名となっています。地域の将来を担う子どもたちの教育に携わることの責任の重大さに、職員一同改めて身を引き締まる思いでいっぱいです。



(学校長あいさつ)



(生徒会モデルによる制服説明)



(小松島南中学校校章)
校章に込められた意義

和田の岬とやまももの中に校訓「敬」の頭文字Kを配置したものの。波のような勢い、やまもものようなたくましさ、互いを敬う心をもった生徒を育てたい。

【 PTA校区代表理事会 】

1月21日(木)19時より、今年度最後の「PTA校区代表理事会」を開催しました。主に、来年度のPTA役員を選出、来年度当初のPTA行事予定等について、確認しました。今年度は、新型コロナウイルスの影響で、PTA行事も大幅に縮小、もしくは中止となり、保護者の皆さまには何かとご迷惑をおかけしました。来年度の活動につきましても、今後の新型コロナウイルスの収束状況次第で、実施の有無・活動内容の見直し等、流動的な部分が多々ありますが、子どもたちの心身ともに健やかな成長のため、本校教育活動の充実のために、今後ともご支援・ご協力くださいますようお願いいたします。



(PTA校区代表理事会)

【今年度の学校評価アンケートの集計結果について】

昨年12月11日（金）～12月18日（金）の間で、今年度の学校評価アンケートを実施しました。その集計結果（保護者回答分）について、お知らせいたします。なお、この結果を来年度の学校運営の改善のために生かしてまいりますので、今後ともご支援・ご協力くださいますようお願いいたします。

（全校集計結果：数字は％）

	1	2	3	4
お子さまは、目標をもって楽しく学校生活を送っている。	34.9	42.9	16.3	6.0
お子さまは、遅刻をしない、忘れ物をしないなど基本的な学校生活のきまりを守っている。	53.5	34.2	7.6	4.7
学校は、社会のルールを守る態度を育てている。	45.8	42.5	7.6	4.0
お子さまは、しっかりと授業に取り組んでいる。	39.0	40.7	15.3	5.0
先生は、授業をわかりやすく教えている。	24.3	56.7	14.3	4.7
お子さまは、家庭学習をしている。	28.2	40.2	21.9	9.6
お子さまは、部活動や生徒会活動に熱心に取り組んでいる。	50.8	31.6	9.0	8.6
学校や先生は、いじめや差別のない学校づくりをしている。	29.9	50.2	15.3	4.7
学校は、相談や要望などに適切に対応している。	32.0	50.0	13.0	5.0
学校、学年、保健、給食などの便りで、生徒や学校の様子や取り組みをよく知らせている。	39.9	46.2	10.6	3.3
学校は、地震・津波など危機に対応する指導ができています。	33.9	49.2	14.0	3.0
学校では、教職員の多忙化解消・業務改善に向けた取組が推進されている。	21.1	58.2	17.1	3.7

【1：そう思う 2：ややそう思う 3：あまりそう思わない 4：そう思わない】

また、これらの設問への回答以外に、自由記述欄にお書きいただいた内容につきまして、十分検討させていただき、よりよい学校づくりに努めてまいりたいと考えています。

【3年生激励会について】

1月25日（火）の6校時に「3年生激励会」を実施しました。例年、進路選択（入試出願等）が迫った時期に全校生徒が一堂に会して実施していましたが、今年度は新型コロナウイルス感染防止のために、放送での激励会とし、生徒会長と校長からの「激励のこトバ」の後、1・2年生のクラス代表が3年生の教室を訪問し、応援メッセージを含む記念品を手渡しました。（下級生からの応援メッセージは3年各教室に掲示しています。）

今年度は、新型コロナウイルスの感染防止のために、様々な制限の下での学習となりましたが、子どもたちは皆、毎日ひたむきに学習活動に取り組んでくれました。特に3年生は、どのクラスも健康管理に細心の注意を払いつつ、毎時間の学習に真剣に取り組んでくれました。子どもたちの努力が実り、それぞれの進路目標が達成できるよう、職員一同、最後まで全力で応援していきたいと思っております。



（生徒会長激励のこトバ）



（1年生から記念品贈呈）



（2年生から記念品贈呈）



（寄せ書き）